## En la Unión Soviética el hijo sigue Los 10 Mandamientos siendo el cemento que une la familia

Lo que dice el Dean de Canterbury, alta autoridad de la Iglesia en Inglaterra, en su libro "El Poder Soviético"

Mientras aquí Albertazzi Avendaño, Manuel Isaac Ugalde, Efrain Monge, Alfredo Saborio y demás dirigentes del Partido Republcano Nacional dicen que nosotros estamos contra la institución de la familia y favorecemos la prostitución, veamos lo que dice en su gran

libro EL PODER SOVIETICO el Dean de Canterbury, una de las primeras autoridades de la Iglesia de Inglaterra.

Ya las condiciones económicas no obligan a las mujeres a recurrir al aborto, como ocurre en Costa Rica, porque:

"Se han barrido todas las barreras económicas que impedian el desarrollo de las grandes familias, lo que cuenta probablemente en la nueva alegría y en el nuevo anhelo por la vida, y en la pasión de la mujer soviética por los niños. De aquí que la proporción de nacimientos, sobrepase con mucho, a la que corresponde a todos los demás países euro-

"Al principio, cuando el hambre hacía que los niños fueran una carga pesada y cuando la guerra deprimía al marido y a la mujer, las mujeres buscaron toda suerte de liberaciones posibles a la responsabilidad de la maternidad. El Gobierno permitió el aborto, pero sólo cuando se hiciera de una manera abierta y segura, no de una manera furtiva y peligrosa (tal como se hace en Costa Rica.-Nota de "Trabajo"). El aborto fué permitido como una medida temporal; no era parte del programa comunista, y por ello, quedó abolido a menos de ser por prescripción médica, en el año de 1936, después de mantener sobre el particular una amplia y prolongada discusión pública. Los niños son bien recibidos por el Gobierno, y las madres que tienen varios hijos reciben una ayuda financiera adicioanl. Una madre con seis hijos recibe al nacimiento de cada uno de ellos, una pensión anual de 2 MIL rublos durante cinco años. Una madre de 10 hijos, obtiene 5 MIL rublos al nacimiento de cada niño que viene después del décimo, más una pensión de 3 MIL rublos durante 3 años

"Se ha robustecido enormemente el valor de la familia, y a pesar de todo lo que hace el Gobierno en favor de los niños, ni el padre ni la madre han sido liberados en modo alguno, de sus responsabilidades para con sus hijos. Las autoridades soviéticas actúan a este repecto, de una manera diferente a como actúan las de los demás países; fomentan los "procesos de paternidad", y en el Código Penal, consi-

deran como delito la falta de cumplimiento de las órdenes de la legitimación."

"La protección legal de la maternidad en los países del Occidente europeo, está por debajo de la que corresponde a la Unión Soviética, tanto en ese como en muchos otros aspectos.

"En estas circunstancias la desaparición completa de la prostitución, no es nada extraordinario, por más alegría que nos produzca."



¿Quiere usted que sigan las compras cuantiosas de materiales si nlicitación? ¿Quiere usted que sigan otorgando contrataciones escandalosas, sin tomar en cuenta a la opinión-pública? Entonces vote por las papeletas oficiales.-Si quiere corrección en los manejos del Gobierno, lleve hombres independientes al Congreso, vote por los candidatos del "BLOQUE DE OBREROS Y CAMPESINOS".

DOMINGO 8 DE FEBRERO: Costarricenses libres: aportad hoy vuestras contribuciones al Partido del puebl,o al Bloque de Obreros y Campesinos, en cuyas papeletas no hay candidatos nazis ni fcsaistas, ni falangistas!

## La lección de Pearl Harbor

HABANA, enero. (ICN) -El siete de diciembre, cuando las pandillas fascistas del Japon iniciaron su traidor ataque contra los Estados Unidos. sus bombarderos causaron los más graves daños y las pérdidas más severas en Pearl Harbor, la base militar norteamericana de las Islas Hawnii,

Ese episodio de la guerra fué de tal magnitud, que el Presidente Roosevelt se vió precisado a destituir a los jefes militares que habían sido sorprenciidos, y a nombrar una comisión investigadora para depurar las responsabilidades.

Frank Knox, el Secretario de Marina norteamericano, al detallar las cuantiosas pérdidas en barcos, aviones y hombres que se habían tenido en Pearl Harbor, oilo claramente:

"Yo creo que este es el trabajo más efectivo de quintacolumnismo que se ha llevado a cabo en la guerra, con posible excepción de Noruega".

El resultado del trabajo quinta-columnista en Pearl Harbor fué el más rudo golpe al poderio naval y aéreo norteamericano en el Pacífico, cu yas consecuencias habrán de sentirse todavia durante un largo período de esta guerra.

Como ya ha sido publicado, la quinta-columna de Pearl

Por BLAS ROCA (Sec. Gen. del Partido Unión Revolucionaria Comunista)

Harbor ha sido formada por los japoneses de Honolulu, mu chos de ellos ciudadanos americanos, con más de veinte años en el país, establecidos como comerciantes y con hijos nacidos en la isla,

Entre nosotros, la quintacolumna está siendo formada de la misma manera, por falan gistas y agentes de Hitler, incluso con personas establecidas en el país desde hace muchos años.

La quinta columna de Pearl Harbor ha sido-y es aúndefendida por muchos prominentes americanos que, tenien do en cuenta la gran masa de votantes de la colonia japonesa en Hawaii, y su gran poder económico, consideran conveniente ampararla y tras ella, y principalmente, a la quinta columna reclutada en esa colo-

Aun cuando - como sucedió con los españoles - la mayoria de los aponeses de Honolulú sean ciudadanos incustriosos, ligados y fieles a los intereses del país en que se han establecido, lo cierto es que entre ellos reclutó el Ja-

pón sus innumerables espías y agentes de sabotaje, cuyo trabajo permitió el devastador ataque por sorpresa del 7 de diciembre. Tras la defensa interesada y ciega de la colonia japonesa "que forma parte de la familia hawayana", se defen dió y amparó a los quintacolumnistas que pudieron reailzar sus labores con completa impunidad.

Gracias a ello, los japoneses atacaron con seguridad matemática los aerodromos llenos de aviones, mientras que no descargaron ni una sola bomba en los que estaban vacios. Los aviadores japoneses sabían a donde debían dirigirse a atacar, guiados por flechas dibujadas en los cañaverales. mediante cortes convenientes. del mismo modo que ellos o sus socios del E e pueden ser guiados mañana en el ataque a nuestra patria por los mismos procedimientos. Los traidores y alevosos ata

antes sabian muy bien la cantidad de barcos de guerra que habia en la base hawayana y pudieron escoger para el ataque el momento en que éstos eran más vulnerables por tener abiertas las compuertas pa ra la limpieza o por estar sometidos a las reparaciones regulares. Estos y otros detalles habían sido minuciosamen te comunicados al alto mando naval japonés por cientos de "verdaderos" quinta columnis-

Cuando los pilotos norteamericanos quisieron trasladarse de Honolulú a los hangares donde sus aviones eran destruídos, se encontraron con la carretera batida en parte por las ametralladoras enemigas y en parte obstruídas "casualmente" por cientos de camiones manejados por quinta-columnistas japoneses. Los pilotos enemigos estaban tan bien

(Pasa a la pág. 4ª)-

LECTOR DE TRABAJO: Con sólo un colón que Ud. envíe a la Administración del periódico, hoy mismo, nos ayudará a financiar los últimos gastos de la campaña política del Bloque de Obreros y Campesinos. HOY SABADO de 8 de la mañana a 10 de la noche, recibiremos las contribuciones en el Partido. - No niegue su esfuerzo. Recuerde que sólo la acción organizada de todos nos hará fuertes para derrotar a la argolla de politiqueros explotadores!

tal como los practica la fauna de los eter-nos politiqueros aduladores de todos los gobiernos

I .- Amaré mi comodidad sobre todas las cosas, por lo tanto lo primero que he de procurarme es un buen gueso. (Carta de un gobiernista a su sobrino.)

I .- El nombre de Dios y la Religión, deben servirme para alcahuetear mis sinvergüenzadas; los usaré como mampara de modo que el pueblo me crea algo así como un santo mártir. (Mano Lo.)

III. - Celebrar con bombos y platillos las fiestas Patrias y hablar mucho del pasado nacional para envolver en polvillo de historia barata las tortas de entreguismos que me he jalado en contra de la República. (Un diputado Yunaitero.)

IV. -Honrar con incienso y chirraca al que está en el poder y luego patearlo cuando está caído. (Claudio.)

V.-No matarás... comemaíces, pero cualquier Antonio Villegas puede ufanarse de asesinar a un campesino si éste es comunista.

VI .- Tener mucho cuidado, para no andar en enrredos con el Patronato Nacional de la Infancia... pero la cosa se puece hacer impunemente. (Un maestro politiquero.) VII. -Robar al Tesoro público a como haya lugar. (Un na-

zi-demócrata.) VIII. - Desear la diputación de tu prójimo y para alcanzarla, pararse de manos, guindarse del trapecio y hacer la plancha, si es necesario, Lic. y poeta Saborio.)

IX .- Levantar falso testimonio, calumniar y mentir sin escrúpulos para combatir a los hombres honrados que no están con la incondicionalidad y sumisión a los grandotes. (Comité de Prensa del "Invicto".)

X .- Tirarle a los altos puestos y para conseguirlos arrastrarse sin asco. (El pájaro To-Ledo.)

Estos Diez Mandamientos se encierran en dos, a saber: Servir y adular al que tiene la sartén por el mango y tirarse al prójimo sin ningún escrúpulo de conciencia.

### La religión para los políticos es una mampara que les sirve para ocultar sus pillerías

En cada época de elecciones, los politiqueros de oficio se fingen llenos de respeto por Dios y por la Religión y se proclaman a sí mismos sus defensores fervientes. En realidad a ellos ni Dios ni la Religión les importan un comino, y si van a misa los domingos es para que los vean y para comprar, como quien dice, una buena recomendación para el logro de sus fines mezquinos. El Evangelio del domingo les entra por un oído y les sale por otro y el lunes ya no recuerdan siquiera que Cristo eixstió.

La Religión para ellos es una mampara detrás de la que tratan de cometer sus pillerías sin que se les eche de ver.

Entre los encargados de la propaganda en los periódicos del Partido Oficial, los hay que nunca han dado muestras de respetar a su prójimo. ¿Qué ganan con clamar que son los defensores de Dios, si en su conducta diaria han demostra do que no respetan la obra de Dios? ¿Qué ganan con gritar: "¡Señor, Señor, nosotros somos tus abanderados", si con las manos y con los ojos y con la boca están maltratando a su projimo?

Estos defensores de Dios v de las épocas de política, no son sino egoistas empedernidos que no piensan más que en lograr comodidades para ellos, sin importarles un pito que al pueblo se lo lleve la trampa. Más de uno de ellos es un borrachín o un calumniador o uno que ha abusado de menores. Y en todos los momentos que se han pasado leyes contra el pueblo, han aplaudido estas leyes sin pensar en Dios.

Estos mismos que nunca han respetado ni a Dios ni a su projimo, cuya conducta dia ria es una ofensa a Cristo, son los mismos que se fingen los guardianes de los Mandamientos de la Ley de Dios, mandamientos que jamás cumplen.

Que nosotros los comunistas vamos contra la Religión y aborrecemos a Dios? ¿Acaso es ir contra Dios y sus man damientos, el luchar par que los peones y los obreros ganen mejores salarios a fin de que ellos y sus hijos puedan vivir como hijos de Dios y no como bestias? ¿Acaso es estar contra la Religión luchar para q' la Ley de Accidentes de Trabajo cubra no sólo a los trabajadores de la ciudad sino también a los del campo? ¿Acaso es ir contra la Religión querer que la vida de los peones de los bananales sea respetada por la United Fruit Co? ¿Acaso es estar contra la Religión luchar para que la tierra de Costa Rica que está sin cultivar sea repartida entre los campesinos pobres? ¿Acaso es pecar contra la religión el tratar de que las com pañías imperialistas como la United, la TACA, la Electric Bond, no se cojan nuestras riquezas y nos traten como tra tan los nazis a los pueblos inferiores? ¿Acaso es pecar contra la Religión el proclamar la democracia y maldecir al nazismo?

Para los politiqueros de oficio, cuyos nombres son conocidos y despreciados por toda

(Pasa a la pág. 4ª)-



# a Garlos Luis Saenz

FI Primer Educador de Costa Rica